



Se reúne hoy la cúpula del PRI para hacer cuentas

Banquillo. En medio de gran molestia por la debacle electoral, la dirigencia del PRI encabezada por Alejandro Moreno se reunirá hoy con 7 ex líderes del tricolor para hacer cuentas. Ningún tema se quedará fuera, aseguró la ex dirigente nacional Beatriz Paredes. La reunión se da en medio de la rebelión de senadores tricolores que rechazan la "moratoria constitucional". **PAG 8**

Senadores del PRI desaprueban aplicar la moratoria constitucional

Expresidente del PRI se reúnen hoy con Alito para hacer cuentas y analizar futuro del partido

Alejandro Páez Morales
Ciudad de México

Los senadores del PRI Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu y Beatriz Paredes se rebelaron a la decisión de su dirigencia nacional a través de la alianza "Va por México" de aplicar una "moratoria constitucional" que implica cancelar cualquier propuesta de reforma constitucional que envíe el presidente Andrés Manuel López Obrador en lo que resta de su sexenio.

Los senadores priistas expresaron su inconformidad y molestia la víspera de la reunión que sostendrán este martes el dirigente nacional del PRI, Alejandro

En la reunión de este martes ningún tema se quedará fuera, incluida la renovación o renuncia de la actual dirigencia como lo exigen varios sectores de ese partido.

"Ningún tema puede quedar fuera...", aseguró la ex dirigente nacional del PRI, Beatriz Paredes. Otro de los temas que se pondrá sobre la mesa es la moratoria que impuso la cúpula de la Alianza Va por México, pues varios senadores no están de acuerdo con esa medida unilateral.

La reunión con Alito fue solicitada el pasado sábado, para revisar la situación "delicada" por la que atraviesa el tricolor, pues ha perdido en los últimos comicios 10 de las 12 gubernaturas que tenía.

Osorio Chong, ex secretario de Gobernación, evidenció su rechazo a la moratoria al considerar que su función como senadores es legislar ya sea para aprobar o rechazar las reformas o iniciativas que les envíen, pero después de analizarlas y no des-



Claudia Ruiz Massieu, Beatriz Paredes y Miguel Ángel Osorio Chong.

có que la postura de la bancada del PRI es trabajar por las iniciativas que le sirvan al país y no caer en estrategias que han demostrado su ineficacia.

CLAUDIA RUIZ MASSIEU

La ex presidenta de ese partido Claudia Ruiz Massieu se pronunció en contra de la moratoria constitucional al considerar que el trabajo legislativo no se puede cancelar "a priori ni a rajatabla".

"Nosotros no compartimos esa visión de cancelar el trabajo legislativo a priori y a rajatabla, sino como lo hemos hecho durante todos estos años con seriedad, analizar cada cosa que se propone, no importa quien la proponga y a partir de eso hacer un trabajo político y legislativo serio y tomar una definición de

Osorio Chong

"Desayuno de Unidad" de Morena violó la ley

Miguel Ángel Osorio Chong aseguró que el "Desayuno de Unidad" de Morena realizado este domingo constituye un acto anticipado de campaña y debe ser denunciado.

"Por supuesto, hay que presentar ya estas denuncias que inhabilitan inmediatamente a quienes están en este proceso que, ayer (domingo) violando la ley, lo hicieron de una manera abierta y creo que esto es parte de

BEATRIZ PAREDES

Beatriz Paredes, senadora del PRI, consideró que es necesario que cada partido defienda y respalde las iniciativas que sean acordes con sus principios a pesar de formar una coalición.

"No compartí el documento que emitió la cúpula de la coalición en torno a la moratoria (...) cada iniciativa debe analizarse y las iniciativas que no correspondan a los principios que mueven a nuestros partidos se tienen que valorar, rechazar o tratar de modificar", consideró.

Ante la decisión de la dirigencia del partido para implementar la moratoria, la exdirigente priista dijo que "no es su estilo" bloquear iniciativas constitucionales que sean propuestas por fuerzas políticas opuestas y recalco